

Zusatzinformationen zum Fahrplanwechsel ab dem 10.06.2024 in der Schülerbeförderung

Sehr geehrte Damen und Herren,

ab dem 10.06. wird der Fahrplan der Buslinie 7505 dem Baufortschritt der K30-Sanierung in Weddelbrook angepasst, die Fahrplantabelle finden sie im Anhang. Dabei wird wieder die direkte Verbindung zwischen Weddelbrook und Hitzhusen genutzt, sodass für die Grundschüler*innen nach Hitzhusen der zeitraubende Umweg über Bad Bramstedt entfällt. Wie im Regelfahrplan vor Sperrung der K30 üblich, wird dafür in Weddelbrook ein Umstieg in Richtung Hitzhusen nötig:

- Grundschüler*innen mit dem Ziel Hitzhusen aus den Gemeinden Heidmoor und Mönkloh sowie aus den Weddelbrooker Ortsteilen Lohnkamp und Achtern Lohn (*Fahrnummern 002 & 004 im Fahrplan*) steigen ab dem 10.06. wieder in Weddelbrook in den aus Hagen und Föhrden-Barl kommenden Bus um (*Fahrnummern 001 & 085*).
- Da die sonst hierfür genutzte Haltestelle „Weddelbrook, Schulstraße“ aufgrund der Baustelle nicht in geeigneter Weise angefahren werden kann, wird in der Straße „Höh“ ein Ersatzhalt eingerichtet.
- Die Busse bekommen einen Anschlussvermerk, sodass gesichert ist, dass alle Schüler*innen nach Hitzhusen gelangen.

Überdies wird die Heidkaten-Bedienung mittags vollständig auf Taxi-Beförderung umgestellt. Die Rückfahrten aus Hitzhusen können dadurch vereinheitlicht und beschleunigt werden.

Von der bekannten AK- und hvv-Fahrplandarstellung weicht der Fahrplan im Anhang (Seite 1 = Hin-, Seite 2 = Rückfahrten) etwas ab, um die Lesbarkeit zu erleichtern. Bitte informieren Sie die betroffenen Schüler*innen über die anstehende Änderung.

Sollten wider Erwarten Probleme auftreten oder gar grundsätzliche Mängel auffallen, bitten wir Sie, dies umgehend per Mail der Fahrdienstleitung des Busunternehmens Autokraft mitzuteilen:

arjanit.bara@deutschebahn.com
adrian.fuchs@deutschebahn.com

Vielen Dank für Ihre Unterstützung,
mit freundlichen Grüßen

Lars Anders
SVG Südwest-Holstein